

Diagonales : Sur la ligne n°14

03-12-2013

Lors de son inauguration, le 15 octobre 1998, la ligne de métro n°14 reliait à Paris la Bibliothèque François-Mitterrand à la place de la Madeleine. Son étrange itinéraire avait fait dire que sa seule utilité était de permettre aux conservateurs de la Bibliothèque nationale de France d'aller faire leurs courses chez Fauchon.

On apprend que l'alimentation de luxe est en déclin place de la Madeleine. Hédiard vient de déposer son bilan, et Fauchon pourrait, dit-on, fermer. A l'autre bout de la ligne, la BNF est toujours là. Le caviar passe, le livre reste.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com